



El rector de la USAL confía en que la Junta permita tres nuevos grados

Proponen Tecnología Industrial y Mecatrónica, Logopedia y Antropología Social y Gestión del Ocio y Cultura

Ávila, ICAL

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Rui Pérez, confió ayer en tener el visto bueno de la Junta de Castilla y León para impartir tres nuevos grados en los campus de Béjar (Salamanca), Salamanca y Ávila a partir del curso 2012-2013.

Se trata de Tecnología Industrial y Mecatrónica para el Campus de Béjar (Salamanca); Logopedia, Antropología Social, Lenguas de España, Podología, Criminología y Piloto de Aviación Comercial, en el Campus de Salamanca, y Gestión del Ocio y Cultura, en el de Ávila. «Estamos en negociaciones con la Junta», indicó,

para añadir que el consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, «era muy prudente» sobre esta cuestión, pues «quería que hubiera un diseño general de todo el mapa de titulaciones de Castilla y León», con un horizonte «amplio», de cara al año 2020, algo que el rector de la USAL calificó de «necesario», aunque «eso no impide que tomemos ya algunas decisiones para el próximo curso». En este punto, recordó que los procesos electorales, como las elecciones municipales y autonómicas del pasado 22 de mayo, «ralentizan» la toma de decisiones.

Tras ellas y después de haberse ratificado a Mateos como consejero de

Educación de la Junta, el rector de la USAL incidió en que se ha trabajado «muy bien» y «muy a gusto, con una gran sintonía», pues es «una persona con una gran sensibilidad hacia los problemas universitarios».

En la clausura del VII Congreso Hutton de Granitos, celebrado en Ávila durante esta semana, el rector realizó balance del curso finalizado, en el que el Plan Bolonia ha quedado implantado, «con todos los inconvenientes» que ha supuesto.

Al respecto, Daniel Hernández abogó por una «racionalización» de los grados con los que cuenta la USAL, de cara a «ver cuál nos resulta más útil», dijo.